



Negociación comercial China-EUA definirá tipo de cambio esta semana

Cualquier noticia de que ambos países estén próximos a alcanzar un acuerdo, sería positivo para la moneda norteamericana

2019-03-04

NOTIMEX



México.- Durante la presente semana, el tipo de cambio podría fluctuar entre 19.15 y 19.50 pesos por dólar, con la atención de los inversionistas a noticias sobre la negociación comercial entre Estados Unidos y China, estimó CI Banco.

“Cualquier noticia de que ambos países estén próximos a alcanzar un acuerdo, sería positivo para la moneda”, indicó la institución en su reporte de análisis semanal.

Agregó que las cifras económicas en Estados Unidos provocarán movimientos en la divisa estadounidense, especialmente el informe de empleo del próximo viernes, el cual, si se ubica por

arriba de lo esperado (en particular en el rubro de salarios) generaría fortaleza en el dólar, presionando al peso mexicano.

A nivel local, la atención continuará sobre noticias relacionadas con Petróleos Mexicanos (Pemex), en particular de agencias calificadoras, y otros temas, como la amenaza actual de huelga en Wal-Mart (programada para el 20 de marzo).

La institución financiera refirió que el peso mexicano terminó febrero con su primera caída mensual desde octubre pasado, de 0.9 por ciento.

“Un dólar más fuerte, los problemas y preocupaciones de Pemex, así como comentarios de algunas calificadoras de un posible contagio negativo a la calificación crediticia soberana de México, son los elementos que contribuyeron a un peso más débil”, explicó.

En el mercado primario, la tasa de Cetes a 28 días podría registrar una baja o mantenerse sin cambios; por su parte, el rendimiento para los bonos de 10 años en el mercado secundario podría moverse entre 8.10 y 8.30 por ciento.